

REGLEMENTS

4. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement au sujet de l'enlèvement de la neige, etc., par la Compagnie des Tramways. (L. A. Lapointe). (23 mars).
5. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais). (9 mars).
6. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates). (23 Mars).
7. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler). (30 mars).
8. 2ème et 3ème lectures d'un règlement codifiant les différents règlements re taxes. (L. A. Lapointe). (13 avril—imprimé).
9. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 370 re circulation des voitures dans certaines rues. (Lévy). (21 avril).
10. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 re abattoirs. (Lévy). (11 mai—imprimé).
11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière). (1er juin).
12. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 270. (Nault). (8 juin).
13. 2me et 3me lectures d'un règlement au sujet de la construction des édifices dans le quartier Mont-Royal. (McKenna). (15 juin—imprimé).

RAPPORT

14. *Incendies et Eclairage*.—Pour permettre à la "Saraguay Electric Light Co." de fournir l'électricité. (6 juillet).

REGLEMENTS

15. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 343 re poteaux. (Larivière). (22 juin).
16. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 370 re circulation des voitures dans certaines rues. (Proulx). (22 juin—imprimé).

AVIS DE MOTIONS

17. *Larivière*.—Pour permettre à la Cie de publication de *La Patrie* de fournir l'électricité. (21 septembre).
18. *Nault*.—Pour exproprier le matériel de la Cie "M. L. H. & P." servant à la production et à la distribution du gaz. (12 octobre).
19. *Lacallée*.—Pour annexer la municipalité de DeLorimier. (12 Octobre).

RAPPORT

20. *Incendies et Eclairage*.—Pour permettre à M. A. Plamondon d'établir une forge au No. 34 rue Préfontaine. (12 octobre).

REGLEMENTS

21. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement re bruit causé par les locomotives. (Nault). (6 juillet).
22. 2me et 3me lectures d'un règlement prohibant le colportage. (L. A. Lapointe). (29 Juin—imprimé).
23. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 270 concernant la voirie. (Gadbois). (29 juin).
24. 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 304 re inspection des aliments. (Lamoureux). (21 Septembre—imprimé).

AVIS DE MOTIONS

25. *Prud'homme*.—Au sujet de la Cie du chemin de fer de Parc & de l'Île. (2 novembre).
26. *Dagenais*.—Pour permettre à la Cie des tramways de transporter des marchandises. (10 novembre).
27. *Martin M.*—Pour donner certaines instructions à la Commission spéciale re pain. (10 novembre).
28. *Ward*.—Pour offrir à la Cie des tramways de se charger de l'enlèvement de la moitié de la neige. (10 novembre).

BY-LAWS

4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law anent removal of snow, etc., by Montreal St Ry. Co. (L. A. Lapointe.) (23rd March.)
5. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais.) (9th March)
6. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates.) (23rd March.)
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 210 re Montreal St. Ry. Co. (Sadler.) (30th March.)
8. 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws re taxes. (L. A. Lapointe.) (13th April—printed.)
9. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370 re vehicles in certain streets. (Lévy.) (21st April)
10. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by law No. 129 re abattoirs. (Lévy.) (11th May—printed)
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.)
12. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re vehicles in certain streets. (Nault.) (8th June.)
13. 2nd and 3rd reading of a by-law re construction of buildings in Mount Royal Ward. (McKenna). (15th June—printed.)

REPORT

14. *Fire and Light*.—To allow the Saraguay Electric Light Coy., to supply electricity. (6th July.)

BY-LAWS

15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 343 re poles. (Larivière.) (22nd June.)
16. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370 re vehicles in certain streets. (Proulx.) (22nd June—printed.)

NOTICES OF MOTION

17. *Larivière*.—To allow La Patrie Publishing Co. to supply electricity. (21st September.)
18. *Nault*.—To expropriate the gas plant of the M. L. H. & P. Co. (12th October.)
19. *Lavallée*.—To annex the Municipality of DeLorimier. (12th October).

REPORT

20. *Fire and Light*.—To allow Mr. A. Plamondon to erect a forge at No. 34 Préfontaine Street. (12th October.)

BY-LAWS

21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law re noise caused by railway engines. (Nault.) (6th July.)
22. 2nd and 3rd reading of a by-law to prohibit peddling. (L. A. Lapointe). (29th June.)
23. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270 re streets. (Gadbois.) (29th June.)
24. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 304 re inspection of food. (Lamoureux.) (21st September.—printed.)

NOTICES OF MOTION

25. *Prud'homme*.—Anent the Park & Island Railway Co. (2nd November).
26. *Dagenais*.—To allow the M. S. Ry Co. to carry freight. (10th November.)
27. *Martin M.*—To instruct the Special Committee re bread. (10th November).
28. *Ward*.—To offer M. S. Ry Co. to undertake one-half the removal of snow. (10th November).